



El vestidismo en la edad de piedra

Aquel señor que presumía tanto de que nadie iba tan bien desnudo como él estaba escandalizado de ver como cundía la inmoralidad. Ya hacía tiempo que era moda taparse con hojas de parra, y hasta había mujeres tan indecentes que iban provocativamente cubiertas con pieles de leopardo. El no se taparía nunca ni consentiría que su señora o sus hijos ocultaran nada, comprometiendo su dignidad de persona formal. A ver si le iba a pasar como al señor de la caverna de enfrente que todo el mundo le criticaba por que las mujeres de su familia salían a la calle medio vestidas. ¡Qué vergüenza!

Cuando más se indignó, fué cuando se enteró de que había comenzado a actuar una peña de vestidistas. ¡Sólo faltaba eso! Naturalmente que los días de trabajo nadie se atrevía a ir vestido, pero los domingos se iban a un lugar apartado y después de vestirse por completo, pasaban el día entero haciendo gimnasia sueca y tomando baños de sol. Pero nunca se divertieron tanto como cuando aquel niño de cuatro años murió de una pulmonía por haber tenido puesto todo el día un chaleco a rayas.

Hubo un vestidista que tuvo el atrevimiento de volver a las cavernas vestido de frac. Las chicas jóvenes se tapaban la cara, pero miraban por entre los dedos porque un hombre vestido no era cosa que podía verse todos los días. Ver mujeres vestidas era más fácil; casi lo iban las tanguistas de los «cabarets», y entrar en un cabaret no costaba nada más que tres «pedro-niqueles», es decir, tres monedas como «La piedra de l'encant», que hasta tiene su agujero y todo.

El más culpable fué aquel antepasado de Balet que se puso a hacer tela para camisas sin que nadie se la encargara, y que inventó el vestidismo para dar salida a sus géneros.

Aquella fué la más triste página de la historia de la humanidad.

Y aún hay quien critica a los desnudistas, cuando ellos son los que han dado el primer paso para que las personas decentes no tengamos que ir por la calle con la cabeza baja.

VERONAL

Les Modistetes

Dedicat a les formoses modistetes granollerines

Música de "Niña hechicera"

Eletra d'en Màrius

*Les modistetes,
les nenes més maques,
mentre fan embastes
sols pensen en el xicot;
passen l'agulla
per baix i per dalt
i sens dar-s'en compte
s'els hi cus el davantal. Si.*

*No, no. No les hem de bescantar.
No, no, no, no...*

*Ets hem de di a tot que si. Si, si.
Elles porten l'alegria;
ens treuen penes, i a tots ens voten
fins a morir.*

*Modisteta, modisteta
tingues fe en el meu carinyo, per favor,
que per tú el meu cor em peta
i és més dolç el meu amor.*

MÀRIUS

**Any nou, bona nova.
Ai, no!... Bona nova!!**

